

Bonjour,

Je suis pilote et regarde depuis un certain temps les documentaires sur les vols de Thierry à travers le monde (chaine AEROSTAR).

Hier je me suis dit « c'est génial ce que fait ce MEC »....qu'elle fut ma surprise et tristesse lorsqu'en naviguant dès la première page j'apprends le décès de Thierry.

Cela m'a vraiment attristé.

Je tenais par ces quelques lignes à lui rendre hommage et penserai fortement à lui lors de mon prochain vol.

Toutes mes condoléances à sa famille, à la famille du reporter qui l'accompagnait et aux collaborateurs de l'association Earth Colors.